
Theme: Current Research Trends in Neuroscience and Brain Disorders
Coalesce Research Group is very delighted to invite you to World 

Congress on Neuroscience and Brain Disorders "(Brain disorders 
2020)” on ‘March 30-31, 2020’ at ‘Osaka, Japan’ with the ongoing theme 
“Current Research Trends in Neuroscience and Brain Disorders. We 
heartily welcome all the eminent researchers, students and delegates 
to make their valuable presence in this approach to witness the valuable 
scientific discussions and contribute to the longer term innovations in 
the field of Neuroscience, Brain disorders and Treatment, etc. The main 
theme of the conference is to provide unique ethical and responsive 
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Журнал входит в Перечень изданий, рекомендованных Комитетом по надзору и аттестации в сфере образования и науки 
Министерства образования и науки РК, для публикации основных результатов научных исследований.

Журнал имеет ненулевой импакт-фактор по Казахстанской базе цитирования (АО НЦ НТИ).
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УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!
Приглашаем вас принять участие в работе IV Евразийского конгресса ревматологов, 

посвященного 60-летию Научно-исследовательского института ревматологии, который состоится  
25-28 сентября 2018 г. в г. Москве. 

Конгресс проводится Общероссийской общественной организацией «Ассоциация ревматологов 
России» при поддержке ФГБНУ «НИИР им. В.А. Насоновой».

25 сентября - торжественное открытие бюста академику В.А. Насоновой и церемония открытия 
IV Евразийского Конгресса ревматологов (Каширское шоссе, S4A).

26 сентября 2018 года на IV Евразийском конгрессе ревматологов состоится присвоение  Премии 
имени профессора Агабабовой Эльзы Романовны – 2018. 

Данная Премия учреждается в память заслуженного деятеля науки РФ, профессора, доктора 
медицинских наук Эльзы Романовны Агабабовой, внесшей большой вклад в развитие отечественной 
ревматологии, в первую очередь в изучение спондилоартритов.

Предназначение Премии – поощрение исследователей за научные работы, имеющие важное значение 
в изучении спондилоартритов.

Программа Конгресса будет включать: пленарные лекции и заседания, постерные секции, конкурс 
молодых ученых, выставку фармакологических компаний. 

Тезисы Конгресса будут опубликованы в приложении к журналу «Научно-практическая 
ревматология», входящего в систему научного цитирования Scopus и РИНЦ. Лучшие тезисы будут 
отобраны для постерных и устных докладов, в том числе на конкурс молодых ученых. 

Место проведения: г. Москва, Ленинский проспект, д. 32А (новое здание Президиума РАН).

IV ЕВРАЗИЙСКИЙ КОНГРЕСС РЕВМАТОЛОГОВ, ПОСВЯЩЕННЫЙ 60-ЛЕТИЮ НИИ РЕВМАТОЛОГИИ
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methods to all researchers towards Neurology cases and the upcoming 
medical care towards the neuroscience and to deal with most updated 
research.

Target Audience:  Brain Disorders 2020 congress has extended 
global outreach efforts to invite speakers and attendees from many 
nations around the world, who have an opportunity to witness the 
results of quality research efforts provided by attending world renowned 
Neurologists, Neurosurgeons, Psychiatrists, Brain researchers, Neuro 
Oncologists, Psychologists, Neurology Organizations and societies, 
Business delegates, CEO’s and R&D Heads from Industries, Pharmaceutical 
companies drug Industries, Professors and Students from Academia in 
the study of Neurology and Neuroscience and researchers who utilize 
novel techniques and knowledge in diagnosing and treating brain and 
neuronal disorders. Such research efforts will place an importance 
on brain disorder preventive medicine, research, epidemiology, and 
therapeutics.

Contact Us
Coalesce Research Group  
33 Market Point Dr, Greenville, SC 29607, USA 
Phone: +1-718-543-9362 
Whatsapp: +1-315-902-2237 
Fax: +1-585-228-6799 
braindisorders@conferenceinsights.com 
neuroscience@coalescemeetings.org


